



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/76477

08/05/2012

13895

**AUTOR/A:** HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GS)

#### **RESPUESTA:**

El denominado “Corredor Mediterráneo” de la red básica transeuropea incluye los itinerarios ferroviarios Algeciras-Madrid y Sevilla-Antequera-Granada-Valencia.

Asimismo, cabe señalar que el Plan de Infraestructuras, Transporte y Vivienda (PITVI) 2012-2024 incluye estos itinerarios y otros adicionales. Así, entre las actuaciones de alta velocidad, y concretamente dentro del Corredor Mediterráneo Ferroviario, se ha incluido el eje Algeciras-Frontera Francesa, del que forma parte el tramo Almería-Málaga-Algeciras (por la costa).

Madrid, 25 de septiembre de 2015